

Neues vom Kultur-, Sozial- und Umweltausschuss

Lieber Osterbyerinnen, liebe Osterbyer,
liebe Neubürgerinnen und Neubürger,

jetzt liegt sie vor, unsere

Broschüre zur Begrüßung unserer Neubürgerinnen und Neubürger!

Schon lange gab es den Wunsch, unseren Neubürgerinnen und Neubürgern eine

Broschüre mit allen wichtigen Informationen über unsere Gemeinde überreichen zu können.

Aber wie es so ist, vom ersten Gedanken bis zur tatsächlichen Umsetzung waren viele Überlegungen und Arbeitsschritte erforderlich. Nach den grundsätzlichen Zustimmungen im KSU und in der Gemeindevertretung konnte die Arbeit in Angriff genommen werden. Inhalte, Fotos, Layout sowie Druck und Auflage mussten festgelegt und abgestimmt werden.

Mit der vorliegenden Broschüre wollen wir nicht nur unsere neuen Bürgerinnen und Bürger begrüßen, sondern auch allen Interessierten einige Informationen zu unserer Gemeinde anbieten. Neben Zahlen, Daten und Fakten zur Gemeinde werden u. a. auch die Gemeindeorgane, die politischen Parteien, Vereine und Verbände vorgestellt. - Eine Menge Arbeit, aber ich denke, das Ziel, über unsere Gemeinde Osterby zu informieren, ist mit der vorliegenden Broschüre erreicht.

Mein besonderer Dank gilt an dieser Stelle Stephan Stölting für ein wieder einmal gelungenes Layout.

Gerd Schröder